



PEMERINTAHAN SERBIA BARU

Perdana Menteri baru Serbia Milos Vučević berbicara setelah diambil sumpahnya dalam upacara pelantikan di gedung Parlemen Serbia di Beograd, Serbia, Kamis (2/5).

Korsel Tetapkan Kuota Penerimaan Sekolah Kedokteran 1.500 Kursi

Pengumuman itu muncul saat pemogokan dokter magang masuk bulan keempat.

SEOUL (IM) - Kementerian Pendidikan Korea Selatan mengatakan kalangan universitas telah memutuskan meningkatkan gabungan kuota penerimaan sekolah kedokteran tahun depan menjadi sekitar 1.500 kursi, Jumat (3/5).

Jumlah tersebut kurang dari 2.000 kursi yang sebelumnya diizinkan pemerintah. Pengumuman itu muncul saat pemogokan besar-besaran oleh para dokter magang memasuki

bulan keempat.

Mogok kerja dilakukan sebagai protes atas kenaikan kuota sekolah kedokteran yang menurut mereka akan membahayakan kualitas layanan kesehatan dan pendidikan.

Menurut kementerian dan Dewan Pendidikan Universitas Korea, sebuah asosiasi universitas jenjang empat tahun, sebanyak 31 fakultas kedokteran telah menyerahkan rencana penerimaan akhir mereka untuk 2025, yang

menunjukkan peningkatan total sebanyak 1.469 kursi. Mereka termasuk di antara 32 sekolah kedokteran yang diberi total 2.000 kursi penerimaan tambahan oleh pemerintah pada Maret. Delapan sekolah kedokteran di Seoul tidak mendapatkan kuota tambahan.

Terlepas dari keputusan satu sekolah kedokteran yang tersisa, yakni Universitas Cha, total peningkatan gabungan akan berkisar antara 1.489-1.509 karena kuota universitas saat ini adalah 40 dan sekolah diperkirakan akan mencari penambahan antara 20 dan 40 kursi. Pemerintah pada awal

nya mengalokasikan total 2.000 kursi tambahan untuk 32 sekolah kedokteran di luar Seoul.

Namun, pemerintah kemudian memutuskan untuk mengizinkan mereka menyesuaikan kuota penerimaan masing-masing untuk tahun depan dalam kisaran 50 hingga 100 persen dari kuota baru yang diberikan.

Jika dihitung dengan total kuota saat ini, yaitu 3.058 untuk 40 sekolah kedokteran di seluruh negeri, revisi kuota sekolah kedokteran untuk 2025 akan berkisar antara 4.547 hingga 4.567 secara total.

Sembilan sekolah kedokteran negeri di luar wilayah ibu kota telah me-

Turki Resmi Setop Perdagangan dengan Israel

TURKI (IM)-Pemerintah Turki secara resmi menangguk seluruh perdagangannya dengan Israel pada Kamis (2/5) Waktu setempat. Penanggukan tersebut akan berlaku sampai Tel Aviv terus mengizinkan bantuan masuk ke Gaza tanpa hambatan di sepanjang konfliknya dengan Hamas.

Pengumuman itu datang satu bulan setelah Turki mengatakan akan membatasi perdagangan dengan Israel sebagai respons atas gempuran Israel ke Gaza, Palestina. "Ekspor dan impor ke dan dari Israel telah dihenti-

kan, mencakup semua produk," kata Kementerian Perdagangan Turki dalam pernyataannya, dikutip Reuters, Jumat (3/5).

"Turki akan menerapkan langkah-langkah baru ini sampai pemerintah Israel mengizinkan aliran bantuan kemanusiaan ke Gaza tanpa gangguan," tegasnya.

Menanggapi penanggukan tersebut, Menteri Luar Negeri Israel, Israel Katz menuduh Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan telah melanggar perjanjian antara kedua negara dengan memblokir ekspor dan im-

por Israel.

Langkah tersebut merupakan kejadian terbaru yang memperburuk hubungan kedua pihak, setelah Turki salah satu dari sedikit negara mayoritas Muslim yang mengakui Israel membatasi ekspornya ke negara tersebut pada April 2024.

Di sisi lain, Jalur Gaza terus menderita krisis kemanusiaan yang diakibatkan dari memanasnya perang Israel melawan Hamas yang berkecamuk sejak 7 Oktober 2023, yang menyebabkan lebih dari 30 ribu jiwa tewas sampai saat ini. ● **ans**



BANJIR DI TEXAS TIMUR

Sebuah mobil terendam banjir di kawasan perumahan di Spring, Texas, Amerika Serikat, Kamis (2/5). Badai petir yang berulang kali memperburuk ancaman banjir di Texas timur, termasuk wilayah Houston, sehingga memaksa evakuasi dan penutupan sekolah.

Inflasi Meningkat Tajam, Pakistan Rayu IMF untuk Pinjaman Baru

JAKARTA (IM)-Inflasi meningkat tajam di Pakistan, menyebabkan warganya kesulitan membeli barang-barang penting untuk menyediakan makanan pokok bagi keluarga.

Sebagai contoh, satu kilo tepung kini berharga 800 rupee Pakistan, padahal harga sebelumnya 230 PKR. Selain itu, satu roti kini berharga 25 PKR, sehingga membuat masyarakat mengeluh bahwa "pemerintah mengabaikan kebutuhan mereka."

Pakistan saat ini sedang melakukan negosiasi dengan Dana Moneter Internasional (IMF) untuk program dana talangan baru selama tiga tahun. Para analis berpendapat bahwa program ini dapat secara signifikan mempengaruhi keputusan ekonomi utama, termasuk penyesuaian suku bunga, seperti yang dilaporkan Bloomberg.

Negara ini sedang bertransisi dan satu dana talangan ke Dana Talangan lainnya, dengan IMF dijadwalkan untuk mengevaluasi anggaran pinjaman akhir sebesar 1,1 miliar dolar AS berdasarkan program yang ada pada hari Senin.

Diskusi dengan IMF melibatkan pencarian pinjaman baru setidaknya 6 miliar dolar AS untuk setidaknya tiga tahun, yang ingin diperoleh pemerintah pada awal Juni.

Laporan Bloomberg lebih lanjut mengatakan bahwa meskipun Pakistan memper-

tahankan tingkat inflasi tercepat di Asia, pertumbuhan harga konsumen baru-baru ini turun di bawah tingkat suku bunga untuk pertama kalinya dalam tiga tahun. Perkembangan ini merupakan indikator penting bagi para ekonom yang menantikan potensi penurunan suku bunga oleh bank sentral.

Untuk mengantisipasi kunjungan misi IMF bulan depan untuk merundingkan program pinjaman baru, bank sentral Pakistan telah memilih untuk mempertahankan suku bunga pada tingkat tertinggi sepanjang masa. Pada hari Senin (29/4) lalu, Bank Negara Pakistan mengumumkan bahwa mereka akan mempertahankan suku bunga target sebesar 22 persen, yang menunjukkan "penundaan dalam siklus pelonggaran moneter."

Perdana Menteri Shehbaz Sharif menegaskan komitmennya untuk mematuhi reformasi struktural yang direkomendasikan oleh IMF dalam pertemuan dengan Direktur Pelaksana Kristalina Georgieva di Forum Ekonomi Dunia di Riyadh pada hari Minggu (21/4) lalu.

Mengutip kekhawatiran mengenai risiko inflasi yang berasal dari harga minyak global, penyelesaian utang sektor energi, dan kenaikan pajak, bank sentral menyatakan di situs webnya bahwa "adalah bijaksana untuk melanjutkan kebijakan moneter saat ini, dengan tingkat suku bunga riil positif yang signifikan." ● **tom**

PBB: 85,8 Persen Sekolah di Jalur Gaza telah Hancur sejak 7 Oktober 2023

JENEWA (IM)-Citra satelit menunjukkan sekitar 85,8 persen sekolah di Jalur Gaza telah rusak sejak 7 Oktober 2023. Jumlah itu juga termasuk hampir 29 persen sekolah yang dikelola PBB.

"Education Cluster, bekerja sama dengan UNOSAT (Pusat Satelit PBB), telah merilis laporan komprehensif yang mengungkapkan dampak buruk konflik terhadap infrastruktur pendidikan (di Gaza)... 85,8 persen dari sekolah mengalami beberapa tingkat kerusakan, termasuk yang hancur akibat serangan langsung, rusak, dan kemungkinan rusak," bunyi pernyataan pers dari Institut Pelatihan dan Penelitian PBB (UNITAR) pada Kamis (2/5).

Rilis tersebut mengungkapkan, setidaknya 72,5 persen sekolah di Gaza memerlukan rekonstruksi penuh atau perbaikan besar-besaran. Sementara hampir 29 persen sekolah yang rusak dikelola oleh PBB berada di bawah yurisdiksi Badan Bantuan dan Pekerjaan PBB untuk Pengungsi Palestina di Timur Dekat (UNRWA).

Rilis tersebut lebih lanjut mengatakan, 65,3 persen ge-

dung sekolah yang digunakan oleh pengungsi Gaza sebagai tempat berlindung juga mengalami dampak langsung atau kerusakan.

"Laporan ini juga menyedihkan karena sekolah-sekolah juga digunakan untuk tujuan militer oleh Pasukan Keamanan Israel (ISF), termasuk sebagai tempat penahanan, pusat interogasi (terhadap warga Gaza), dan pangkalan militer," kata UNITAR.

Lembaga PBB itu pun mendesak adanya tindakan nyata untuk melindungi lembaga-lembaga pendidikan dan mengagalkan hak-hak asasi anak-anak Gaza untuk mengakses pendidikan yang aman dan berkualitas, sebagaimana dijamin oleh hukum internasional. "Kami menggarisbawahi perlunya gencatan senjata segera dan solusi berkelanjutan untuk membangun kembali infrastruktur pendidikan Gaza dan menjaga masa depan anak-anaknya," kata rilis itu lagi.

UNITAR menambahkan, penilaian lapangan tidak mungkin dilakukan di Gaza karena alasan keamanan dan meningkatnya keterbatasan akses. Karena itu, cara yang dapat digunakan saat ini hanya dengan mengandalkan citra satelit. ● **tom**

Diplomat Singapura Diselidiki Atas Tuduhan Rekam Remaja Bugil di Jepang

SINGAPURA (IM)- Seorang diplomat di kedutaan Singapura di Tokyo diperiksa oleh polisi setempat setelah dicurigai merekam seorang remaja laki-laki di pemandian umum. Diplomat itu disebut sudah kembali ke Singapura dan diminta kembali untuk datang ke Pengadilan.

Berdasarkan laporan NHK, diplomat yang diduga merekam diam-diam remaja laki-laki itu adalah seorang pria berusia 55 tahun, yang merupakan mantan konselor di kedutaan. Konselor adalah pengikat diplomatik bagi petugas yang bertugas di luar negeri, seperti di kedutaan.

Pelaku menggunakan ponselnya untuk merekam seorang siswa sekolah menengah tahun pertama berusia 13 tahun secara diam-diam. Rekaman itu dilakukan di ruang ganti pemandian umum saat anak laki-laki itu tidak menggunakan busana atau telanjang.

Anggota staf di pemandian umum di Kawasan Minato Tokyo pun melepon polisi untuk melaporkan kasus tersebut. Saat polisi tiba di tempat, ponsel milik diplomat itu langsung diperiksa.

Dari hasil pemeriksaan, ditemukan beberapa foto telanjang pelangan laki-laki. Pria tersebut mengaku kepada penyelidik bahwa dia

juga diam-diam mengambil foto di pemandian umum lainnya, dengan setidaknya 700 gambar diambil selama periode enam bulan. "Ketika diminta untuk menghapus foto-foto dari ponselnya, diplomat tersebut langsung menghapusnya," demikian laporan NHK, Kamis (2/5).

Selain itu, diplomat itu juga mengaku pernah melakukan aksi serupa yaitu merekam diam-diam di masa lalu.

Polisi Tokyo sedang menyelidiki potensi pelanggaran undang-undang pornografi anak dan pembuatan film tubuh seseorang tanpa izin. Selain itu, pihak kepolisian juga akan menghubungi Kementerian Luar Negeri Singapura (MFA) agar pria tersebut menyerahkan diri dan hadir di pengadilan.

Menurut Konvensi Wina tentang Hubungan Diplomatik, seorang diplomat tidak dapat ditangkap. Sehingga, pihak kepolisian akan mengajukan permintaan pengadilan melalui Kementerian Luar Negeri Jepang, karena pria tersebut memiliki kekebalan dari penangkapan di Jepang sebagai diplomat.

Sementara itu, kedutaan Singapura mengaku tidak mengetahui insiden tersebut. Pihak kedutaan juga mengatakan bahwa diplomat itu sudah menyelesaikan tugasnya pada 12 April dan kembali ke Singapura. ● **tom**

Imbas Panas Ekstrem, Ribuan Ton Ikan di Vietnam Mati

VIETNAM (IM)-Ratusan ribu ikan mati di waduk di provinsi Dong Nai, Vietnam selatan. Kematian ribuan ikan ini dipicu oleh gelombang panas yang parah dan pengelolaan danau.

Sejumlah negara di Asia Tenggara mengalami lonjakan gelombang panas ekstrem yang menyebabkan sejumlah sekolah tutup. Vietnam, termasuk sebagai salah satu negara Asia yang terdampak panas ekstrem.

"Semua ikan di waduk Song May mati karena kekurangan air. Hidup kami terbalik selama 10 hari terakhir karena baunya," kata seorang warga di distrik Trang Bom, Nghia, dikutip AFP, Kamis (2/5).

Dari foto yang beredar, warga mengaruhi waduk yang dipenuhi dengan ikan mati yang sudah mengambang. Waduk Song May seluas 300 hektar itu hampir tidak terlihat air karena kekeringan. Menurut laporan, daerah tersebut tidak mengalami hujan selama berminggu-minggu dan air waduk terlalu rendah sehingga banyak ikan yang tidak bertahan hidup.

"Pengelola waduk sebelumnya membuang air untuk menyelamatkan tanaman di hilir. Mereka kemudian mencoba merenovasi waduk, mendatangkan pompa untuk mengeluarkan

lumpur sehingga ikan memiliki lebih banyak ruang dan air," katanya.

Namun sayangnya upaya itu gagal dilakukan. Tidak lama setelah hal itu dilakukan, banyak ikan yang mati. Diperkirakan dua ratus ton ikan mati akibat hal tersebut.

Menurut laporan surat kabar Tuoi Tre, perusahaan yang bertanggung jawab mengelola danau tersebut telah mulai melakukan pengerukan pada awal tahun 2024, awalnya berencana untuk membuang air tambahan ke dalam reservoir untuk ikan.

Tetapi karena gelombang panas yang tak henti-hentinya, investor melepaskan air ke daerah hilir sehingga menyebabkan permukaan air turun. Akibatnya, ikan mati secara massal.

Waduk tersebut merupakan sumber air untuk tanaman di distrik Trang Bom dan Vinh Cuu di provinsi Dong Nai. Pihak berwenang sedang menyelidiki insiden tersebut sambil berusaha mengeluarkan ikan mati dengan cepat.

Menurut peramal cuaca, suhu di provinsi Dong Nai, 100 km sebelah barat Kota Ho Chi Minh, mencapai sekitar 40 derajat Celsius pada bulan April, memecahkan rekor suhu tertinggi yang tercatat pada tahun 1998. ● **tom**